

「自然を大切にする心」  
「自然にやさしい心」で  
スポーツを楽しんでみませんか



「リスになった気分で木立の中を歩いてみました。たくさんの木に囲まれて、とてもすがすがしいですね。」と内山さん。

スポーツや森の散策で気持ちいい汗流してみませんか

時から9時と夕方5時から7時も利用できます。照明などをつけてもつと夜遅くまで利用したいというかたもいると思いますが、周囲の木の成長に影響があるため、ナイター設備はできないとのお話にも、自然に配慮した公園だと感じました。そして、管理棟には運動施設を利用したかたが汗を流して気持ち良く帰れるよう、シャワーや更衣室も用意されているほか、会議室はスポーツ、自然保護や環境に関する会議や勉強会で利用するときには、無料で借りられるそうです。皆さんも問い合わせてみては



## 赤坂の森公園

## REPORTER'S EYE



## 【リポーター】 内山 仁美さん（入間川）

リポーターズアイでは、行政の  
しくみや話題性のあることがら、  
市内のいろいろな施設などを、  
市民のかたがリポートします。

スポーツや森の散策で気持ちいい汗流してみませんか



平日活動したいサークルのみなさんには、特にいい練習場所となりそうですね。

いかがでしようか。

この公園のもう一つの特徴は、昔からの雑木林を残したことと、木立をぬつて園内を一周できる「レンガ園路」や、リスの目の高さで森を散策できる「リスの目木道」があり、スポーツだけでなく、ジョギングや犬の散歩に訪れる人もたくさんいらっしゃるそうです。また、小さな子どもたちのために、散策路の途中にはすべり台やブランコも設置されています。園長さんの案内で園内を一周してみて、ごみ箱がないのに気づきましたが、ごみの持ち帰りなどみんなが楽しく使えるよう利用してほしいといふお話をうかがい、利用する人たちのちよつとした気配りが大切だと感じました。



馬房で「やあっ、久しぶりだね。」関根さんが声をかけると、  
アングロアラブの“スペンサー”もごあいさつ。先ほどマー  
コール(羊の仲間)の檻の前を通ったときも、関根さんを見  
つけたマーコールが近寄ってきました。

# 動物が好きでたまらない!! 現場で動物の診療にあたる 臨床獣医師

関根 まさみち 匠道さん

(元智光山公園こども動物園獣医師)

「子どものころから動物が好きでした。」とおっしゃる関根さんは、今年3月まで智光山公園のこども動物園に獣医師として勤務していました。動物好きとの言葉遊びもあり、子どものころからニワトリやウサギはもちろん、当時としてはまだ珍しかった七面鳥なども飼つたことがあります。昭和30年に学校を卒業すると、埼玉県農業共済組合

「当たり前だけれど、治療した動物が元気になるのはうれしかったですね。ときには治療のかいなく死んでしまい、とても悲しい思いをしたこともあります。」

と関根さんはおっしゃいます。  
平成5年4月からは智光山公園で  
ども動物園の獣医師として、サル山  
のそばにある動物病院でいろいろな  
動物の診察や治療にあたりました  
家畜と動物園での診療は違う反面  
興味もあつたそうで、日ごろから動  
物の健康管理、特に動物が伝染病に  
かからないように非常に気をつかつ  
たそうです。「病気やけがで弱つてい  
た動物を一生懸命治療して、その動  
物がまた元気になつて、大勢の人々に  
みてもらえる。ふれあいコーナーで子  
どもたちに喜んでもらえる。嬉しいこと  
です。」また、診察や治療など  
だけでなく、国内でもまだあまり例の  
ない、ホオカザリヅルの人工受精など  
にも意欲的に取り組んできました。



# 私の趣味 木彫